

愛に生き

深川市立一巳中学校 学校だより

令和5年10月31日

発行者：深川市立一巳中学校 電話：0164-22-3341 FAX：0164-22-3653

<http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyanjh/index.html>

真に生き

美に生きる

「万全の準備が納得の結果を生む」

校長 坂本 征人

読書の秋ということで、10月27日～11月9日は、秋の読書週間です。深川市立図書館の「図書館だより」でもたくさんのおすすめ本が紹介されています。秋の夜長に手にとって読んでみてほしいと思います。

さて、せっかくですので、私からも1冊紹介します。北原照久氏著「たった一言が人生を動かす」（中日映画社）という本です。著者の北原氏は、「開運！なんでも鑑定団」というテレビ番組でもおなじみの方です。その著書の一部を紹介します。

「木を切り倒すのに6時間がほしい。そのうち4時間は斧を研ぐことに費やさない」リンカーン大統領のこの言葉は、アメリカの古い民話が伝える格言から引用したものです。もし、あなたが樵（きこり）だったとして、「6時間のうちにできるだけたくさん木を切りなさい」と言われたら、何をしますか？ 仕事で成果を出せない人ほど、「早く木を切らなければ」と焦って、切れない斧をやりみくもに振り回すのですが、なかなか能率は上がりません。できる人というのは、最初は斧のメンテナンスをし、最高の状態にしてから本格的な仕事を始めます。研ぎすまされた斧ですから、そのスピードは先に始めている人よりも何倍も速く、あっという間に、倒した木の数は追いつき、追い越し、そして差をどんどん広げていくでしょう。

事前準備というと少し堅苦しく聞こえるかもしれませんが、しかし、事前準備というものは、何事においても必要なことであり、すでに誰もが子どもの頃から日常的に実践していることです。次の日の時間割を見て教科書や資料を用意し、当日の復習と翌日に行われる授業の予習をする——これも立派な事前準備です。準備を怠らないことで授業に取り組む姿勢も前向きになりますし、前向きになることで理解度も深まり、テストで好成績が残せる可能性も高まります。

スポーツをする際も準備運動をおろそかにし、急に激しい動きをすると、ケガをする可能性が高まります。また、予め多少なりとも競技のルールを頭に入れておかないと、プレーすることを心から楽しめないでしょう。

テストやスポーツなど何事においても好成績を収めている人は、本番に向けて、しっかりと準備しています。また、良い結果を出すためには、その物事に対して正しいアプローチをしているかも重要です。物事の詳細や課題に対する内容理解度が高まることで、本番で想定外の事が生じたとしても、対応できる範囲も広がります。きちんと筋道立てて理解できていれば、適応力もアップし、結果につながりやすくなるはずです。

結果を焦る人がいますが、不十分な知識や経験で臨んでは、結果が思うようにならないことがあります。それより用意周到な準備に徹したほうが、一気に飛躍していく可能性は高いのです。ただし、十分な準備が出来たからといって必ずよい結果が得られるとは限りません。これまでの準備を振り返り、次に向けての準備を進めましょう。この繰り返しが必要で、必ずよい結果につながっていくはずです。



一 已 中 学 校 T O P I C S

音響奏和 吹奏楽部定期演奏会

10月7日(土)、一已中学校体育館で吹奏楽部定期演奏会が開催されました。「ブリュ・ジ・メタン」をはじめ、3年生ステージ「威風堂々」など全員が気持ちを込めて演奏しました。部員は、おもいきり音楽を楽しみ、仲間との絆の大切さを実感しました。



生徒会 新体制スタート

役員選挙が行われ、新たなメンバーが生徒会執行部として選出されました。2年生を中心に、魅力的な生徒会活動、学校生活を築いてほしいと思います。後日、任命式も行われ、各委員会も新体制がスタートしました。



北空知小中学校音楽発表会

10月19日(木)、「み・らい」にて、コロナ禍を経て、4年ぶりの開催となりました。本校からは、第2学年が参加し、合唱曲「輝くために」を披露しました。息の合った、迫力ある歌声に、会場からは、大きな拍手が響きました!



第2学年宿泊学習 10月26、27日

「学年・学級の団結を高めて、相互の信頼関係を養う」等を目的とし、札幌市で1泊2日。演劇鑑賞、自主研修、専門学校訪問等を行いました。宿舎では、全員でレクに大盛り上がり。仲間との絆を深めた宿泊学習でした。



劇団四季「リトルマーメイド」を鑑賞。迫真の演技・歌唱、舞台セットなど本物の演劇の触れ、感動!

ICT情報系、サービス系(ブライダル)、医療系(理学療法)について、体験を通して学習!



深川市P連 ミニバレー大会

10月28日(土)、一已中PTA21名、2チームが参加しました。13チームが4つのブロックに分かれ熱戦。勝利にこだわりつつ、仲間同士でカバーし合い、楽しくプレーしました。練習の成果あり、なんと一已中①チームは、優勝!



11月から、部活動終了時刻が17:30までになります。下校時は、暗くなっていますので、ご家庭でも安全に注意するよう声かけをお願いします。

11月の行事予定

1(水) 放課後教室

2(木) 委局代議

3(金) 文化の日

小中学校書道・図工美術展

8(水) 学力テスト(全学年)

9(木) 生徒総会リハーサル

10(金) 生徒総会

スクールカウンセラー

11(土) 北P研究大会(雨竜中)

13(月) 職員会議

15(水) 放課後教室

16(木) 後期中間テスト

17(金) 深川市教育推進校公開研

マナビイ文庫搬入

20(月) 委局・代議

21(火) 三者面談3年生

~12月1日まで

22(水) スクールカウンセラー

25(土) 深川市P連研究大会